



上組っ子

令和5年1月12日発行

文責：伊藤

2023年、明けまして
おめでとうございます。



新年と共に気持ち新たに3学期を
元気に迎えることができました。令和
5年は、去年よりも更に良い年になる
ことを期待しています。

いよいよ令和4年度の締めくくりの
3学期のスタートです！登校日が52日
と3つの学期で最も短く、その速さを

『一月往ぬる、二月逃げる、三月去る』

といった言葉で表すほどです。しかし、
それだけ多くの行事や出来事が目白押し
の3ヶ月だともいえますね。締めく
くりであり、また次の学年への準備と
いえる3学期だから、自分をより良く
成長させるための挑戦(challenge)を
積極的にがんばりましょう！！

『一年の計は元旦にあり』

とは、新しい1年を迎える
にあたり、その一年になすべき
ことを、年の初めの元旦に計画
することで、その一年が有意義
な一年になる、ということを表
しています。調べてみると、その後
「一年の計は元旦にあり、一生の計は
勤にあり、一家の計は身にあり」
と言葉が続くことを知りました。簡潔
にまとめると、「健康で、まじめに働
き、計画を実行していけば、人生の成
功に大いにつながりますよ。」とい
うことだそうです。私も今年の目標や
計画をしっかりと立て、それを少しで
も意識しながら日々生活していけるよ
う工夫と努力をしたいと思います。



五ヶ瀬に赴任して、
初めての大雪！



12月下旬の降雪はすごかったです。
まさに“ホワイトクリスマス”でした。
赴任して初めての交通規制も体験しま
した。校庭を歩いたら靴が雪に埋もれ
てしまいました。南国宮崎で、このよ
うな体験ができるとは、、、
地域の方の話では、昔はもっと
積もっていたということでした
が、想像ができません。



これから更に寒くなっていくことが
予想されます。生活に支障の無い程度
で子ども達が楽しく遊べるぐらいの雪
が降ってくれたら最高です。

3学期に午前5時間授業の校時程を
試行します。

今年度から再開された複式学級での
指導において、以下のような課題があ
げられました。

- 直接指導する時間が半分となる
ため、ゆとりある授業時数の確保
が必要。(学力保障及び向上)
- 出張等(午後からが多い)によ
る自習が2学年となってしまふ。
- 先生方の2学年分の授業準備を
する放課後の時間確保が難しい。

上記の課題解消の1つの手立てとし
て午前中に5時間の授業を実施しま
す。給食の時間等に大きな変更はあり
ませんが、子どもも職員も慣れるまで
は大変かもしれません。この午前5時
間制は県内の多くの学校で実施されて
います。3学期に試行し、次年度の実
施を検討する材料とします。ご理解と
ご協力をよろしくお願いいたします。

1・2月の行事予定 (※予定ですので、変更される場合があります。)

1月 ・G授業- 18日(6年)

※1年も実施予定

- 10日(火) 始業の日(始業式等)
- 10日(火) 交通立番指導(登校指導)
- 13日(金) 学力調査(全学年「国語・算数」)
- 27日(金) 給食感謝集会

2月 ・G授業- 21日(5年)

※4年も実施予定

- 2日(木) 五ヶ瀬中入学説明会
- 5日(日) 学習発表会(6日：振替休日)
- 9日(木) 新入学児保護者説明会(午後)
- 23日(木) ● 天皇誕生日

12月・1月(始業日)の行事より

12月9日(金)「バイキング給食」

子ども達が楽しみにしていたバイキング給食が実施されました。(私は、入院で参加できませんでしたが・・・)5・6年生の保護者の皆様にも参加していただきました。お一人で調理してくださった「渡邊 先生」はすごいです!「楽しいバイキング給食をありがとうございました!」



12月5日(月)「夕焼けトーク」



「夕焼けトーク」の2回目を実施することができました。夕焼けトークでは、地域の方に来校していただき、学校や地域に関することや将来に向けての夢や目標についてお話をさせていただきます。今回は、メディア等を活用し、五ヶ瀬のPR活動で貢献してくださっている、「Back Stay」の落合様と松本様にお願いしました。夢をもつことや目標に向かって努力することの大切さを経験をもとに話してくださり、子ども達も時々うなずきながら聞いていました。

12月21日(水)「第2学期、終業の日」



終業式では、「2学期を振り返って」というテーマで1年生の「佐藤 優夏さん」の発表がありました。大きな声で素晴らしい発表をしてくれました。

善行児童として、6年生2名が町から表彰されました。

「上組がんばりっ子」2学期は5名でした。

2学期の
“上組がんばりっ子”
1年 米村 誠さん
2年 小方 清音さん
3年 宮崎 一翠さん
5年 後藤 龍将さん
5年 佐伯 聡太さん
※ 3学期もがんばりましょう!

1月10日(火)「第3学期始業式」



3学期・新年のスタートです!

始業式では「3学期がんばりたいこと」というテーマで、3年生の「桑原 楓さん」と2年生の「後藤 姫叶さん」の発表があり2人の作文から「課題を克服する」「努力する」「粘り強く取り組む」といった強い意欲と決意が感じられ、頼もしく思いました。